

## 危険業務従事者叙勲受章

双光章を受章されました。

このたびの受章について、  
「ただ、ただ、びっくりして  
います。組織があつての自分  
であり、とにかく関係者の方々



「危険業務従事者叙勲」とは、  
春秋の叙勲とは別に、消防、  
警察、防衛など著しく危険性  
の高い業務に励んだ人を対象

に新設されました。  
第1回目受章に呉地在住の  
清水満正さん（61歳）が瑞宝

に感謝の気持ちと、この叙勲  
はそういった関係者のなかの  
代表として戴いたもの。とて  
てもすがすがしい笑顔で感  
想をいただきました。

清水さんは30年間潜水艦に  
乗り、「もうダメかな…」と  
いう体験をいくつもされてき  
たそうです。こういった体験

をしながらも30年間続けてこ  
られたのは、この仕事に誇り  
と魅力をもち続けたからだそ  
うです。

潜水艦には、3次元の行動  
をさせる技術に魅力を感じ、  
忍耐力と人間関係（協調性）  
を重視しながら、国民の縁の  
下の力持ちで国を守りつづけ  
る仕事に従事していることに  
誇りを持つていたそうです。

清水さんとお話し、私も  
自分の仕事に誇りと魅力を持  
ちたいと思いました。

（企画課）

表彰する平成15年度熊  
野町農商工業優秀従業  
者表彰が行われ、次の  
方々が表彰されました。

（敬称略）

兒 玉 篤子

桑 原 多恵子

三 沢 孝 美

四 宮 和 彦

（企画課）



## 年末交通事故防 止県民総ぐるみ運動

年末交通事故防止県民総ぐ  
るみ運動が12月11日(木)から20  
日(土)まで行われます。  
この時期は、年末特有の気  
忙しさに加え、外出や飲酒の

機会も多くなるとともに、交  
通量の増加に伴い運転に余裕  
やゆとりがなくなるなど、交  
通事故の多発が懸念されます。  
町民一人ひとりが正しい交

1. 高齢者の交通事故防止
  2. 飲酒運転の追放
- スローガン  
「素敵です お先にどうぞ  
その笑顔」

通ルールと交通マナーの実践  
を習慣付け、安全運転を心掛け  
てください。

### ○運動の重点